

CLUBES

El Arsenal ficha a Raúl Sanllehí, hasta ahora director de fútbol del Barça

El club *gunner* ha aprovechado la reestructuración del área deportiva del equipo de LaLiga para incorporar al ejecutivo catalán con las mismas funciones.

Palco23

28 nov 2017 - 16:17

El Arsenal FC se ha hecho con los servicios de uno de los ejecutivos más experimentados del fútbol europeo. El club *gunner* ha anunciado la incorporación de Raúl Sanllehí como nuevo jefe de relaciones futbolística, un cargo similar al que el ejecutivo catalán ha desarrollado en el FC Barcelona durante los últimos diez años.

El directivo abandonó las oficinas del Camp Nou hace unos días, aunque su salida la comunicó a principios de octubre. Su aterrizaje en el conjunto de la Premier League será en octubre, una vez concluya la venta de fichajes del mercado de invierno. Su encargo será el de "liderar futuras negociaciones de jugadores y trabajar junto con el entrenador, Arsène Wenger, el presidente ejecutivo, Ivan Gazidis, y el negociador de contratos, Huss Fahmy".

Al igual que hacía en el Barça, Sanllehí también "representará y apoyará al club con los órganos de gobierno nacionales e internacionales", como la Uefa o la Asociación Europea de Clubes (ECA), de la que Gazidis ya es uno de sus representantes más importantes.

El primer ejecutivo del Arsenal recuerda que el fichaje del directivo catalán se suma al de Sven Mislintat como responsable de captación de futbolistas, muestra de que "en los últimos tres años hemos complementado a nuestro equipo con más experiencia de primera clase en todos los aspectos de las operaciones de fútbol".

Sanllehí, que entre 2002 y 2007 se encargó de liderar el negocio conjunto de Nike y el Barça, es considerado por el conjunto londinense como una pieza clave. "Es otro paso importante en el desarrollo de la infraestructura que necesitamos en el club para llevar todo lo que hacemos al siguiente nivel. Raúl tiene contactos extensos en el mundo del fútbol y ha estado directamente involucrado en algunas de las mayores transferencias en Europa en los últimos años".